Wir haben die schmerzliche Pflicht, Sie vom Hinschied unseres ehemaligen Mitarbeiters

Willi Marty

2. Oktober 1957 – 6. Juli 2024

zu informieren.

Willi war nahezu 44 Jahre ein treuer Mitarbeiter in unserer Werkabteilung. Man kannte und grüsste Willi, wenn er mit seinem Strassenunterhaltsfahrzeug auf den Strassen in Richterswil und Samstagern unterwegs war. Nach einem schweren Schlaganfall war er leider gezwungen, seine geliebte Arbeit aufzugeben. Wir werden ihn in guter Erinnerung behalten.

Den Angehörigen entbieten wir unsere aufrichtige Anteilnahme.

Gemeinde Richterswil Abteilung Werke, Strassenunterhalt

Wir nehmen Abschied von Willi am Donnerstag, 25. Juli 2024, um 10.30 Uhr in der katholischen Kirche Richterswil.

